



## MUNICIPAL EVENTOS

# Conferencia y migas del pastor para recordar siete siglos de trashumancia

□ El acto, celebrado el pasado sábado día 23 de julio, fue todo un éxito

**Lidia de la Villa** Villablino

La localidad de San Emiliano recordó, en la tarde-noche del día 23, la importancia que la trashumancia ha tenido en la comarca de Babia.

El acto, organizado por la asociación de jubilados y pensionistas 'La Esperanza' en colaboración con el Ayuntamiento de San

Emiliano, incluyó una conferencia titulada 'De Babia a Extremadura, siete siglos de trashumancia'.

La charla— celebrada en el salón del pueblo que se quedó pequeño para acoger ante la gran afluencia de público— corrió a cargo de Manuel Rodríguez Pascual, Ingeniero Técnico Agrícola y doctor en Veterinaria por la Universidad de León, y de Román Álvarez Rodríguez, Decano de la Facultad de Filología Inglesa de la Universidad de Salamanca. También participó Anto-

nio Regueiro, Cónsul de España en Nueva Zelanda, "leonés ilustre, enamorado de las tierras de Babia, y de todo aquello que tenga que ver con las ovejas merinas", apuntó el alcalde de San Emiliano, Basilio Barriada.

Tras la conferencia, los asistentes degustaron unas migas del pastor elaboradas por Pedro Álvarez Barriada, "una persona que lleva en su sangre todo lo concerniente al pastoreo", señaló el alcalde.

Y no faltaron los productos típicos gastronomía babiana. ❧



Los asistentes disfrutaron de unas buenas migas del pastor. I.C.